



Bahnnostalgiereise nach Zell am See

Der gemeinnützige Verein „Pro Bahn Vorarlberg“ veranstaltet eine Sonderfahrt mit dem „Vorarlberg Nostalgiezug“ (1110.505 und Schlierenwagen) zum Nostalgietag auf der Pinzgauer Lokalbahn. Die Route führt am Samstag, 9. Mai 2026, von Vorarlberg über die Arlbergstrecke, durch das Inntal und auf der Giselabahn weiter nach Zell am See.

Dort verlassen die Reiseteilnehmer den Nostalgiezug und begeben sich zum Mittelpunkt der

Pinzgauer Lokalbahn, dem Bahnhof Tischlerhäusl. Dort finden die Bewirtung und das Rahmenprogramm statt. Zur Übernachtung geht's nach Mittersill.

Am nächsten Tag kehren die Reisenden nach Hause zurück. Einstiegsorte, Fahrzeiten, den genauen Programmablauf und die Buchungsmöglichkeit finden Interessenten unter: www.probahn-vlbg.at/ticketshop

Anmeldeschluss ist der 28. Februar 2026. BZ-Fotos: Markus Rabanser

